



erstellt von Redaktionsteam BRANDENBURGER GASTLICHKEIT

erstellt am 11.10.2022

„Restaurant Korrbogen“ im Hotel Markgraf in Kloster Lehnin zum Gastgeber des Jahres 2023 des Landes Brandenburg gekürt.

Im Rahmen des traditionellen Gala-Abends des DEHOGA Brandenburg im Rahmen der Qualitätsinitiative „Brandenburger Gastlichkeit“ wurden im Beisein des Ministers für Wirtschaft, Arbeit und Energie, Prof. Dr. Jörg Steinbach, die diesjährigen „Gastgeber des Jahres“ in den Reiseregionen und des Landes Brandenburg gekürt.

Eine unabhängige Jury wählte aus den besten Gastgebern der Reiseregionen das „Restaurant Korrbogen“ im Hotel Markgraf der Familie Meyer zum Brandenburg-Sieger. Grundlage für die Entscheidung waren neben einem tollen Mystery-Check-Ergebnis auch die Bewertung in den Sozialen Medien sowie der Online-Auftritt des Hauses. Im Mittelpunkt des Tests stand die Prüfung der Service-Qualität von der Reservierung bis zur Bezahlung.

DEHOGA Präsident, Olaf Schöpe, beglückwünschte die Sieger: „Es freut mich, dass dieses Haus „Gastgeber des Jahres“ geworden ist, setzt doch das Restaurant im Hotel hier besonders auf Regionalität und natürlich auf den Service, der durch die ganze Familie und die Mitarbeiter gelebt wird. Außerdem hat dieses Haus in diesem Jahr sein 30-jähriges Jubiläum gefeiert. Das zeigt, dass man mit guter Qualität ein Familienunternehmen erfolgreich durch Krisen steuern kann.“

Weitere „Gastgeber des Jahres“ in den Reiseregionen sind:

- Barnimer Land: Hotel & Restaurant Wilder Eber, Eberswalde
- Cottbus: Restaurant Klosterkeller, Cottbus
- Dahme-Seenland: Zum Brotsommelier, Heidesee
- Elbe-Elster-Land: Hotel & Cafe Arcus, Elsterwerda
- Fläming: Gasthof Reuner, Glashütte (Baruth)
- Havelland: Hotel Markgraf, Kloster Lehnin
- Lausitzer Seenland: Confiserie Felicitas, Spremberg OT Hornow
- Potsdam: Landhotel Potsdam
- Prignitz: Schönhagener Mühle, Pritzwalk
- Ruppiner Seenland: Hotel & Restaurant Am Alten Rhin, Neuruppin OT Alt Ruppin
- Seenland Oder-Spree: Restaurant „Alter Weinberg“, Storkow
- Spreewald: Christinenhof & Spa, Tauer
- Uckermark: AHORN Seehotel Templin, Templin

Die Qualitätsinitiative „Brandenburger Gastlichkeit“ wird seit 2004 durch den DEHOGA Brandenburg, in Kooperation mit den IHK's des Landes Brandenburg und den Tourismusverbänden der Reiseregionen, zusammen veranstaltet. In diesem Jahr waren im jährlichen Wechsel die Regionen Barnimer Land, das Elbe-Elster-Land, das Havelland, das Lausitzer Seenland, die Stadt Potsdam, das Seenland-Oder-Spree und die Uckermark aufgerufen, sich den Tests zu stellen. In diesen Regionen konnten die Teilnehmer die begehrte

Plakette „Brandenburger Gastlichkeit“ für die nächsten zwei Jahre in Empfang nehmen. Darüber hinaus gab es auch Bewerber anderer Regionen, die sich pandemiebedingt in diesem Jahr beteiligt haben.

Impressionen der Nacht der BRANDENBURGER GASTLICHKEIT am 10.Oktober 2022 DORINT-Hotel
Potsdam

gefunden auf www.brandenburger-gastlichkeit.de

Stand: 08.01.2026

powered by Insecia